
意見等 当日の回答／⇒後日の対応

公園について、集まれるところが御霊神社の境内がしかなく、コロナ禍で集まれるところがなかった。ゲートボール場を公園にとい
う話もでているが、どうなっているか。また、そこは施錠されていて自由に入れない。

現在、ゲートボール場については公共施設課が管理している。使用を希望する場合は公共施設課に相談してほしい。

学童施設が足りない、ここ５年間が厳しく待機がでている。現状として枠を増やす方法はないか。 給食センターができれば、学校内の給食室があくのでそこを学童にする話があがっているが、今すぐに対応できない状況となっている。

高齢者の実態について知りたい。

30～32％が高齢者であり、ここ数年横ばい32％のままである。
葉山町は高齢者の医療費が少ない。神奈川県の中でもっとも少ない。健康で長寿の人が多い。現在、100才が26名、101才以上の方が31名
で皆女性。最高齢108才の女性。
貯筋運動26団体で行っている。

公園などを作るための余っている土地がないと思われるがどうか。
以前、公園を作るための土地を購入しようと思ったが、子供の声やボールが飛んでくるなどで反対があり、購入にいたらなかった経緯が
ある。公園を作る場合は住宅があまりないところを検討している。

あまり使われていない公共施設についてどうなっているか。 公共施設の必要性については、その目的等により異なる。単純に稼働率のみでは考えないようにしている。

子供と高齢者が一緒に過ごす時間をつくれるようにするのはどうか。小規模多機能型居宅介護施設「み・かーさ」の２階を月１回借
りて子供が集まる企画があったが、コロナの関係で実現していない。建てたのに使われておらずもったいない。昔は老若男女皆一緒
だった。葉山町は小さいのでそういうのができたらよいと思っている。

現在葉山町では、保育園児が老人施設をたまに訪ねて行くのはあるが、日常的な交流というのはない。藤沢にある「あおいケア」は、子
供がその老人施設に日常的にはいっていけるようになっていて、昔の経験を役立てながら子供と一緒に交流できる施設があるので、今後
葉山でも検討していけたらと思う。

「もりのわ」幼稚園に通っているが、無償化になっていない。また、紙媒体ではあるが、葉山町のホームページにも「もりのわ」幼
稚園が紹介されていない。

園舎をもたないと認可されないことについて、今年から認可することになったが、自主保育はまだとなっている。責任を持って対応して
くれているのか、建物、資格者などを求められているところ。ホームページの件は確認します。
⇒ いわゆる「幼稚園類似施設」へ子どもを通わせている保護者への補助制度については、町で要綱を制定し、その中で対象施設の基準
を規定することになります。園舎を持たない類似施設にあっても対象施設の基準（職員の有資格者の人数、職員の配置基準、開所時間、
非常時の対応、健康管理・安全確保など）をクリアしていただく必要があり、すでに取り組みを始めている他県の先進市の状況も研究
し、検討を行う。

ちらしについては、認可外保育園であっても希望する団体のものについては配架している。町のホームページに載せているのは、認可
保育園のみ。　（こども育成課）

「もりのわ」のつきそいで森戸川へ行ったときに、森戸川のゴミの片づけを子供がやっているということがあった。町の人が汚した
というよりは県外から来た人たちのがやっていると思うが、このゴミ問題について皆様で共有していきたい。

二子山山系自然保護協議会あてに情報提供

老人クラブ連合会について、最近、連合会長を通さないと町の担当が話を受け付けないと聞いている。せめて各老人クラブの会長か
らの声も聞くようにしていただきたい。

持ち帰らせていただき、福祉課と相談する。
⇒ 要望内容が、老人クラブ連合会内部やその運営方法に関するものである場合は、連合会内での対応をお願いしておりますが、個々の
老人クラブに関することや老人クラブ連合会に対する相談などであれば、福祉課の窓口で相談を受付け内容に応じて、町で対応するかま
たは、当該団体にお伝えするなどの対応する。（福祉課）

にこにこ保育園の子供のために森戸川源流に階段を作ったが、マウンテンバイクが使って、階段を壊してしまう。葉山町は私有地で
あるため関知しない、注意喚起できないと言われた。分かれ道のところに看板も必要だと思う。

二子山山系の方がマウンテンバイクの方に上記の内容を話す予定。

公図の道路、水路の位置が現況と異なる。葉山町と三浦市で多い。この改善に向けて１つでも動いたのか。５年前にきいたが、いま
だ改善されていない。

測量にはお金がかかるため、利用のないところは測量しないので変わらない。水路で一部完全に違うところがあるが、簡単に修正できな
い。お金がかかるため受け身になっていて町として申し訳ない。

にこにこ保育園では、来年子育て広場の要望を出している。年齢に関係なくこられたらよいと思う。駐車場があるので利用してもら
いたい。

南郷の多目的グランドを整備してほしい。整備はプロにやってもらいたい。整備と貸し出しについて検討されているときいた。 南郷公園のグランド整備について検討中である。

今日の参加人数が少ない。広報板に案内がなかった。公聴活動を広めてほしい。データをもとに優先順位を決めていると思うが、町
民が何を求めているか、しっかり聴いてほしい。

土日開催、お母さんの会、環境の会などいろいろ開催していく予定。

スライドの字は見えない。マスク越しの話は聞き取りずらい。発言の際はマスクを外すのはどうか。 コメントなし

ヤスデの大量発生。役場は何かしてくれているか。
来年町でどうするか、対策法方をお知らせできるようにしたい。
⇒（環境課）ヤスデの対応について町ホームページに掲載した

こういう会をするときに託児所付きにしてもらえると、幼児のいる母親も参加できると思う。 コメントなし

（終了後）自宅の隣地に不法投棄がある。数年前に不法投棄を禁止を啓発するテープを張ってもらったが、ボロボロになっている。
新しいテープを提供してもらいたい。

⇒(環境課)不法投棄のテープを神奈川県からもらって該当箇所にテープを張った。


